



Salamanca investirá doctor 'honoris causa' a Ignacio Sánchez Galán

La Universidad lo considera «decisivo en la revolución tecnológica de las telecomunicaciones y la energía»

:: F. G.

SALAMANCA. Tras la aprobación por las juntas de facultad de Economía y Empresa y de la Escuela Politécnica de Zamora y el refrendo del Consejo de Gobierno, el Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca aprobó ayer en última instancia el nombramiento

como doctor 'honoris causa' de la institución de Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola.

El nombramiento fue defendido por el decano de la Facultad de Economía y Empresa, Alberto de Miguel, que destacó el carácter de Galán como «salmantino ejemplar e importante mecenas de la Universidad a través de acciones como la Cátedra Iberdrola o su apoyo al Campus de Excelencia Internacional».

De Miguel, que subrayó la decisiva aportación de Galán a «las últimas revoluciones tecnológicas en el campo de las telecomunicaciones primero y de la energía después», insistió en que «no solo reconocemos

a un salmantino singular y a un brillante empresario, sino a una persona con una gran sensibilidad social que ejerce su influencia en una intensa preocupación por el cuidado del medio ambiente».

Tras la defensa del decano, los clausurales presentes procedieron a la votación, con un total de 76 votos, repartidos en 73 a favor y 3 votos en contra. Tras superar el último trámite, Galán será investido 'honoris causa' en una ceremonia solemne que tendrá lugar en los próximos meses.

Salmantino de nacimiento, el presidente de Iberdrola mantiene una intensa relación con la Uni-



Ignacio Sánchez Galán. :: EL NORTE

versidad de Salamanca que se ha materializado en acciones como la creación de la Cátedra Iberdrola hace tres años con una dotación económica inicial de 1,5 millones de euros, destinados a investigación de diversos campos de interés relacionados con la energía. Iberdrola es hoy en día una multinacional con presencia en 30 países y un beneficio neto en 2010 de 2.871 millones de euros y una inversión en I+D+i de 130 millones de euros.

Asimismo, Sánchez Galán es miembro del Patronato de la Fundación Campus de Excelencia Internacional Studii Salamantini, apoyando la creación de un campus multidisciplinar y transfronterizo, con especial atención al eje hispano-luso, con un claro foco en el fomento de la lengua, cultura y valores del español, así como en el desarrollo y transferencia de las biociencias.